



# Sheinbaum: sí, sí quiero ser presidenta

Jefa de Gobierno asegura que, cuando sea el momento, estará en la encuesta

**SALVADOR CORONA**

Luego de haber anunciado su próximo enlace matrimonial, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, declaró: "Sí, sí quiero ser presidenta", al acudir a Xochimilco al lanzamiento de la Mega Brigada de la Red de Mujeres por el Bienestar.

Lo anterior lo expresó en respuesta a las preguntas de los reporteros sobre que en diversas entrevistas recientes ha confirmado que quiere participar en el siguiente proceso electoral de 2024 para la Presidencia de la República, la cual actualmente encabeza Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, la jefa de Gobierno capitalino no lo había dicho públicamente.



“Primero, la jefatura de Gobierno es la labor que tenemos en este momento, y en el momento que se presente, ahí estaremos en la encuesta”, dijo.

“¿Pero sí quiere ser presidenta?”, se le preguntó.

“Sí, sí quiero ser presidenta”, dijo Sheinbaum Pardo.

Posteriormente, la mandataria fue aplaudida por quienes la acompañaban: la secretaria de Mujeres, Ingrid Gómez; la secretaria de Salud, Oliva López Arellano; el alcalde de Xochimilco, José

Carlos Acosta; la presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres, Nadine Gasman Zylbermann, así como por los asistentes al evento que encabezó ayer.

Desde principios de este año, la mandataria capitalina intensificó sus salidas a otros estados del país, ya que ha acudido a Sonora, Michoacán, Chiapas, Quintana Roo y Veracruz, entre otros, donde le han gritado “¡presidenta, presidenta!”.

Incluso, el también aspirante a la presidencia y senador de Morena Ricardo Monreal aseguró que Claudia Sheinbaum Pardo es la favorita del Mandatario federal para la Presidencia de la República entre el resto de *corcholatas* presidenciables, como el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. Al respecto, la jefa de Gobierno ha dicho que no entrará en debates internos.

### Anuncia boda

En el marco de la carrera a la Presidencia de 2024, Sheinbaum Pardo anunció que se casará con su pareja, Jesús María Tarriba Unger, pero que aún no tiene fecha y será algo íntimo, por lo que descartó una gran fiesta.

“Me hicieron una entrevista y me preguntaban de mi pareja, y me salió ahí [decir] que habíamos decidido casarnos... mira, a la edad

que tenemos, en realidad fue una decisión mutua y estamos muy contentos, y va a ser algo muy íntimo, todavía no tengo fecha, pero va a ser algo muy íntimo, no vamos a hacer grandes fiestas”, expuso después de que hizo la revelación en un programa radiofónico de Martha Debayle.

Cabe mencionar que su pareja, Jesús María Tarriba Unger, tiene un doctorado en Física y una formación matemática que le ha permitido desempeñarse como especialista en modelos de riesgo financiero para el Banco de México (Banxico) de 2017 a la fecha. ●

### CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno de la CDMX

**“Me hicieron una entrevista y me preguntaban de mi pareja, y me salió ahí [decir] que habíamos decidido casarnos...”**





Claudia Sheinbaum anunció que se casará con su pareja, Jesús María Tarriba Unger, pero que aún no tiene fecha.



# “Sí, sí quiero ser presidenta”, dice Sheinbaum

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

**LA JEFA** de Gobierno, Claudia Sheinbaum, manifestó abiertamente su intención de contender por la Presidencia de la República en las próximas elecciones federales, del 2024.

Al término de los trabajos realizados por la Mega Brigada de la Red de Mujeres por el Bienestar, la mandataria fue cuestionada acerca de si aspira a la primera magistratura del país, a lo que respondió: “Sí, sí quiero ser presidenta”.

Sheinbaum Pardo acotó que primero está su labor en la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, pero aseguró que en su momento estará presente en la encuesta de Morena para definir la candidatura presidencial.

“Es la labor que tenemos en este momento; en el momento en que se presente, ahí estaremos en la encuesta”, dijo.

Por la mañana, la Jefa de Gobierno dio a conocer que planea casarse con su novio Jesús María Tarriba Unger, quien es doctor en Ciencia Física por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Durante una entrevista radiofónica con la presentadora Martha Debayle, la mandataria aseveró que ya hay planes para este matrimonio y advirtió que será una ceremonia íntima.

**MANDATARIA CAPITALINA** destapa aspiraciones, pero aclara que primero está su labor en la ciudad; anuncia su próxima boda





**LA JEFA DE GOBIERNO** se toma una *selfie* durante un recorrido que hizo por un poblado de Xochimilco, ayer.

